

Pressemitteilung

Ehrung

5. Januar 2018

Verdienstmedaille „FÜR AUGSBURG“ 2018 Städtische Ehrung für neun Persönlichkeiten

Auch in diesem Jahr zeichnet Oberbürgermeister Dr. Kurt Gribl wieder Personen mit der städtischen Verdienstmedaille „FÜR AUGSBURG“ aus. Auf Beschluss und im Einvernehmen mit dem Stadtoberhaupt wird die Verdienstmedaille in diesem Jahr an neun Persönlichkeiten verliehen.

Folgende Persönlichkeiten werden geehrt:

- Daniyel Akgüc
- Anton Bischof
- Jürgen Frantz
- Franz Kleiber
- Ulrike Langner
- Dr. Heinz Münzenrieder
- Prof. Klaus Peter
- Gerda Rutsche
- Dr. Hermann Weber

Der Festakt zur Aushändigung der Medaille samt Anstecknadel und Urkunde durch Bürgermeisterin Eva Weber, in Vertretung von Oberbürgermeister Dr. Kurt Gribl, findet am **Donnerstag, 11. Januar, um 17 Uhr im Goldenen Saal des Rathauses** statt.

Downloads unter:

www.augsburg.de/downloads

Informationen über die zu ehrenden Persönlichkeiten 2018(pdf)

Kontakt für Rückfragen

Hauptamt Stadt Augsburg
Telefon: 0821 324 2120
E-Mail:
hauptamt@augzburg.de

Pressemitteilung

Anschließend findet ein Empfang für die Geehrten und geladene Gäste statt.

Seit 1993 verleiht die Stadt Augsburg jedes Jahr die Verdienstmedaille „FÜR AUGSBURG“, um Bürgerinnen und Bürgern zu danken, die sich in uneigennütziger Weise und vornehmlich ehrenamtlich um die Stadt, insbesondere „um das Wohl der örtlichen Gemeinschaft des Augsburger Kommunalwesens verdient gemacht haben“, so die offizielle Begründung.

Geschaffen wurde die Medaille von dem Augsburger Künstler Hans Heinfeldner, der sich in einem Wettbewerb um den schönsten Medaillinentwurf durchsetzen konnte. Als Motiv für die Auszeichnung ist das Rathaus im Verbund mit der Prägung „FÜR AUGSBURG“ gewählt worden. Die versilberte Medaille mit 4,5 Zentimetern Durchmesser hat einen glänzenden Grund, von dem sich – matt geprägt – das Rathaus mit dem Schriftzug „in Anerkennung für besondere Verdienste“ abhebt. Auf der Rückseite der Medaille ist das Stadtwappen mit der Zirbelnuss eingeprägt. Bisher wurde die Medaille „FÜR AUGSBURG“ 240-mal vergeben. Derzeit gibt es 196 lebende Medaillenträger.



Monika Harrer-Jalovec
Stellv. Pressesprecherin
Abteilungsleitung Presse & Kommunikation